

危険！！交通死亡事故が多発中！！

令和5年9月5日時点で、福岡県内において67人（前年同期比+20人）の方が交通事故によりお亡くなりになっています。

亡くなられた67人のうち、65歳以上の高齢者は37人で、高齢者に被害が集中しています。

さらに、これからの季節は、秋から冬にかけて、夕暮れから夜間に高齢歩行者の交通死者数が増加傾向（下記の図参照）となっていますので、下記の事故防止対策を上手く活用して被害に遭わないように努めましょう。

昼夜別高齢歩行者の死者数（H30年～R4年）



※ 9月から2月は昼間の2倍以上

伊加利新聞

田川警察署
(0947-42-0110)
伊加利駐在所
(内線532)
編集者 田原



★ 交通事故防止対策 ★

歩行者のみなさんへ

明るい服装と反射材を着用しましょう！



★反射材の効果★
夜間、ドライバーから歩行者が見える距離

No.1 反射材・・・約57m 約2倍！
No.2 明るい服・・・約38m
No.3 黒っぽい服・・・約26m

明るい服や反射材用品でドライバーからの視認性を向上させ、交通事故を防ぎましょう。

ドライバーのみなさんへ

- 1 早めにライトを点灯し、ハイビームを効果的に活用しましょう！
・夕暮れは、周囲の視界が悪くなります
・広範囲の安全を確認しましょう！
- 2 横断歩道は歩行者優先です！
・横断歩道を通るときは、歩行者をよく確認しましょう！
・横断中の歩行者や渡ろうとしている歩行者がいるときは、必ず横断歩道の手前で停止しましょう！

事件・事故発生状況について

【令和5年8月末・伊加利管内】
(※前年同期比)

◎ 刑法犯の認知

- ・ 建造物損壊（落書き） 1件
- ・ 万引き 4件
- 計5件 (±0件)

◎ 交通事故

- ・ 人身事故 5件 (-5件)
- ・ 物件事故 50件 (+6件)

事故が増加しています！



★駐在所員からの一言★

先日、管内の国道322号線において、車両3台が絡む軽傷事故が発生し、私はその現場の事故対応をしました。

対象車両は、事故の影響により、自走が不可能な状態になるくらい損傷がひどく、複数名の負傷者が発生しました。

管内でも、本件のような大きな事故が発生しています。

他人事と思わないように、事故にならないように運転していただけたら幸いです。

最近、朝晩が涼しくなってきましたが、昼間はまだ暑いですね。お体に気を付けてお過ごしください。

